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いわき市立好間中学校

Ｎｏ ２６

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒 ２０２1。１０。１

後期生徒会役員が決定しました
９月１７日（金）の選挙により、後期生徒会役員が決定しました。

後期生徒会役員のうち２年生は次の通りです。

生徒会副会長 ２年２組 岡本 真晴 さん
生徒会書記 ２年１組 原 隼汰 くん
生徒会会計 ２年２組 鯨岡 柊樹 さん

生徒主体の活動ができるように、生徒会のリーダーとしてがんばっ
てください。

各クラスの選挙管理委員、応援団
全校生徒の活動に関わる各クラスのメンバーを紹介します。

２年１組 ２年２組 ２年３組

選挙管理委員 鈴木 初音さん 三瓶 愛海さん 小濱 莉音さん

応 援 団 脇川 日向くん 鈴木 凌介くん 西山 滉生くん
益子 真光さん 佐藤 愛実さん

後期学級役員が決定しました
各クラスの後期学級役員は次の通りです。

２年１組 ２年２組 ２年３組

学級委員長 俣田 蓮大くん 大和田 いろはさん 春日 才瑛くん

学級副委員長 志賀 郁花さん 永山 桜大くん 鈴木 奈々芭さん

会 計 橋本 光くん 佐藤 雅倫くん 菅野 歩くん
小泉 陽桜里さん 三瓶 愛海さん 坂本 凜桜さん

書 記 片野 日駈くん 櫛田 愛翔くん 阿部 信綱くん
広瀬 愛桜さん 吉田 恋杏さん 小澤 唯さん

大きな学校行事を控えた後期。クラスが団結するように活躍を期待しています。

常任委員会実施～前期の活動反省を後期に生かして～
９月２４日（金）常任委員会が行われました。生徒の皆さんは、それぞれ、「生

徒会本部」「週番委会」「保健委員会」「給食委員会」「清掃委員会」「図書・掲示委
員会」「放送委員会」「ＪＲＣ委員会」に分かれて、話し合いを行いました。
まずは、前期常任委員会の活動反省です。各クラスの常任委員が、学級での活動

を振り返り、反省や改善点等について意見を発
表しました。続いて、後期常任委員会の活動計
画です。新しく決まった常任委員長を中
心に、ねらいを達成するための目標や、
具体的な活動計画について話し合いまし
た。
後期の活動は、１０月８日（金）の生

徒会総会後、１０月１１日（月）からス
タートになります。２年生の皆さん、自
分が常任委員会の一員であることを自覚
して、生徒会活動を充実させましょう。

裏面に続きます
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クリーン作戦を行いました ～広い敷地をみんなの手できれいに～
９月２７日（月）クリーン作戦を行いました。２年１組、２組は大校庭、３組はテニスコートが割り当

てになり、限られた時間の中で草むしりを行いました。秋の日差しの中、夏の間伸びきった草に悪戦苦闘し
たクラスもありましたが、草のひどいところを自分で捜したり、草集めにお互い声をかけたりするなど、熱
心に活動していました。２年生の皆さん、お疲れさまでした。

２学期中間テスト
学習の成果は発揮できたかな

９月３０日（木）２学期中間テストがありました。今回は、国語、数学、理科、社会、英語の５教科です。
夏休み明けから１か月あまり。７月から、夏休みを挟んで８月、９月の学習の成果はどうだったでしょうか。
テストの採点だけで終わらせずに、間違ったところを中心に復習して、再度テストをしたら８割以上は取れ

るようにしておきましょう。その積み重ねがもう受験勉強になっています。”好機を逃さずに！”

＜来週の予定＞ １０月

４（月） 衣替え完全実施基礎学力コンテスト＜英語＞準備期間 ７(木) ALT訪問
◇部活動生徒完全下校１８：３０ ◇部活動生徒完全下校１８：３０

５（火） ☆諸会費集金日 ALT訪問 ８(金) 短縮日程 生徒会総会⑥
◇部活動生徒完全下校１８：３０ ２学年集会⑤（遠足事前指導）

◇部活動生徒完全下校１８：００
６（水） スクールカウンセラー来校

◇部活動なし １５：３０完全下校


